vie de la cité 1300 entrées au forum

Ce samedi 2 septembre l'espace Flambeau fourmillait de stands associatifs. Une manifestation qui prend de plus en plus d'ampleur avec un record de participation se chiffrant à 41 associations présentes « La volonté des membres de l'OMS est d'ouvrir le forum aux sportifs mais également aux associations culturelles et caritatives. La mixité des activités aide les adhérents à échanger avec des personnes d'horizons différentes. L'expérience est formidable », confie. Pascale Pierrot-Cracco , présidente de l'OMS (office municipal des sports), association organisatrice de l'événement. Le public a découvert une multitude d'activités physiques et de loisirs qui fait la force d'une collectivité locale. « Nous sommes très satisfaits de cette édition avec une fréquentation équivalente autour de 1 300 entrées ».Cl.



07109123